
 
 

Protokoll 
 
35. Sitzung des Studentenrates der TU Bergakademie Freiberg (Wahlperiode 19, 
öffentlich) 
Datum: 18.06.2020 Ort der Sitzung: digital,BBB-System, Raum3, Server1 
Beginn: 20:00 Uhr Sitzungsleitung: Manuel Rothenberger 
Ende: 22:00 Uhr            Protokollführer: Riad Rustum 
 
 
 
 X… anwesend 

 E… entschuldigt 

 U...unentschuldigt 

 

JNei   Johannes Neidel X HK   Hannes Klessig X 

JT      Jonas Toth X DW   Desire Saskia Woitun X 

RR     Riad Rustum X MD   Max Dwerzinski E 

BK     Benjamin Kobisch X AM Andreas Müller  X 

JR      Julia Richter X CB   Clemens Büttner X 

MR    Manuel Rothenberger X SA   Stefanie Arndt X 

VS     Vivian Schünemann E DK   Dina Khalifa          X 

SM   Sarai Mandujano Cruz X RW   Rebbeca 

Winterscheidt 

E 

TO     Tim Otto X   

 

 



 

 

Tagesordnung  

1.  Begrüßung, Anwesenheit, Beschlussfähigkeit  
2.  Änderung der Tagesordnung  
3.  Finanzanträge  
4.  Protokollabstimmung  
5.  Oppel-Preis 
6.  Inforundlauf  
7.  Sonstiges  
8.  Termin nächste Sitzung 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

1. Begrüßung, Anwesenheit, Beschlussfähigkeit 
 
Es sind 14 von 17 Mitgliedern anwesend. Der StuRa ist demnach beschlussfähig. 
 
 

2. Änderung der Tagesordnung 
 
Keine Änderung der Tagesordnung 
 
 

3. Finanzanträge 
 

AKAS möchte eine Wanderung in die sächsische Schweiz anbieten und 
beantragt dafür 650 Euro. Fixkosten, Bahn etc sind dabei mitgerechnet.  

Frage: Wie viele Teilnehmer?  
JNei: 8 Teilnehmer und 2 Personen Begleitung 
Frage: Ist die beantragte Summe für eine Wanderung?  
JNei: Der Betrag ist für 4-5 Termine gedacht   

 
Der Antrag wird wegen fehlender Informationen vertagt.   

 
 

Referat Technik beantragt 1600 Euro für einen neuen Rechner im Büro zur 
Finanzbearbeitung. Es liegen zwei weitere Angebote für 950 Euro und 1400 Euro 
vor. Es soll allerdings ein nachhaltiges, langlebiges Business-Gerät sein. 
Gegenargumente:  
Was passiert, wenn in das Büro eingebrochen wird? Wer zahlt die Versicherung?  
Es kann sein, dass wir überhaupt keinen neuen Rechner brauchen. Vielleicht 
liegt es an der Stromversorgung, dass die Verbindung instabil ist? 
Was machen wir mit den ganzen Daten, die schon auf dem Rechner sind 
(Backup)? 
 
Der vorliegende Finanzantrag wird vertagt, um die Gegenargumente zu 
prüfen. 
 
 
Referat Technik möchte einen neuen Drucker für 350 Euro kaufen. 

Meinungsverschiedenheiten im StuRa über Notwendigkeit eines so 
großen, teuren Druckers  

 
Der Antrag wird vertagt, damit Referat Technik zuerst genau prüfen kann, 
welcher Drucker am besten für das Büro geeignet ist. 
 
 
 
 
 
 



 
 

4. Protokollabstimmung 
 
Es liegen folgende Protokolle vor:  
 

- 16.04.20 von VS 
- 28.05.20 von HK 
- 04.06.20 von BK 
- 11.06.20 von AM 

 
Der StuRa möge beschließen, die vorliegenden Protokolle anzunehmen  
(14 von 14)  
 
 

5. Oppel-Preis (für Soziales Engagement):  
 
Jakob Kraus wird zum Oppel-Preis nominiert.  
Umfrage im StuRa, ob es weitere Kandidatenvorschläge gibt – keine weiteren 
Vorschläge/Nominierungen. 
 
Der StuRa möge beschließen, Jakob Kraus für den diesjährigen Oppel-Preis 
vorzuschlagen. 
 
 

6. Inforundlauf 
 
Referat Technik: 
 
Das Referat Technik hat in Absprache mit dem URZ alternative 
Kommunikationsmöglichkeiten für Gremien vorgestellt. Diese wurden hinsichtlich ihrer 
Vor- und Nachteile diskutiert. Es wurde sich aber dafür entschieden, bei SLACK zu 
bleiben. 
 
Vorsitz: 
 

• Dokumentation über jedes Event (Checkliste)  

• Eine Liste mit allen wichtigen Daten des Jahres 

• Es muss für jedes Referat ein Nachfolger eingearbeitet werden 

• Wer wird in der nächsten Legislatur im StuRa bleiben  
 
Diese Punkte wurden in der Sitzung diskutiert und Meinungen dazu gehört.  
 
 
Referat Öffentlichkeitsarbeit: 
 

• Wahlaufstellung auf Instagram  

• Gesundheitstage beworben 

• Erstiflyer ausgedruckt.  

• Tagesgeschäft 



 
Referat Soziales und Internationales: 
 

• Tagesgeschäft 
 
Referat Kultur und Sport: 
 

• Tagesgeschäft 
 
Referat Finanzen: 
 

• Aushilfe bei Unisport- Grillevent  

• Abgabe des Haushalts 2019/20 bei der Innenrevision 

• Tagesgeschäft 
 
Referat Studium und Bildung:  

 
nicht besetzt 

 
 

Referat Hochschulpolitik: 

 
 nicht besetzt 

 
 
 

7. Sonstiges 
 
Es gab nichts weiter zu besprechen. 
 
 
 

8. Termin nächste Sitzung 
 
Die nächste Sitzung findet am 25.06.2020, 20 Uhr auf BBB statt.  
 
 
 
 

 


